



Grußwort des Ortsvorstehers

Am 25., 26. und 27. April dieses Jahres feiert der Musikverein Haltingen sein 100jähriges Bestehen. Es ist mir eine besondere Freude zu diesem stolzen Jubiläum meine Glückwünsche aussprechen zu dürfen. Welche Bedeutung dieses Jubiläum hat wird deutlich, wenn man über die Bedeutung der Zahl nachdenkt: 100 Jahre Musikverein Haltingen – das ist ein durchaus stolzes Jubiläum. 100 Jahre sind eine lange Zeit, besonders heute im Zeitalter der Eintagsfliegen und Schnellebigkeit. 100 Jahre, das sind mehr als drei Generationen. Drei Generationen, seit denen dieser Verein schon besteht, drei Generationen, die mit Ihrem Wirken in diesem Verein das Leben in der Gemeinde mitgeprägt haben.

Unser Musikverein ist ein fester Bestandteil des kulturellen Lebens in der Gemeinde. Er bereitet den Bürgern zu vielen Anlässen Freude. Dabei ist er stets mit der Zeit gegangen und hat es verstanden, damit auch jüngeres Publikum zu begeistern und viele Jungmusiker in seinen Reihen zu haben. So werden sicher auch in den kommenden Jahren wieder viele Konzerte einen musikalischen Höhepunkt darstellen. Für mich selbst hoffe ich daher, dass ich möglichst oft dabei sein kann. Die Anstrengungen, welche der Verein zum Halten seines hohen Niveaus unternimmt, zahlen sich aus und verdienen Respekt. Schließlich ist ein hohes Maß an Disziplin und ständiger Entwicklung erforderlich, das ist heute keine Selbstverständlichkeit mehr, sondern eine besondere Leistung.

Seit 1908 hat der Musikverein Haltingen mit seiner Tätigkeit einen wichtigen Beitrag für die kulturelle Identität Haltingens und der Region geleistet. Gerade deshalb ist es für uns alle wichtig und wünschenswert, dass er auch in Zukunft fortbesteht und seine Arbeit weiterführt.

Zum 100jährigen Jubiläum spreche ich Ihnen nicht nur meine herzlichsten Glückwünsche, sondern auch meinen herzlichsten Dank aus. Für Ihre weitere Arbeit wünsche ich Ihnen viel Glück und Erfolg.

Michael Gleßner